

Berne, le 21 décembre 2020

## Communiqué de presse

Appel des médecins de famille et de l'enfance

## Contribuez à prévenir les contaminations, soyez prudents pendant les fêtes, limitez vos contacts!

Une ombre plane sur l'Avent 2020. Le nombre des contaminations au coronavirus ne cesse d'augmenter. Et ce pendant une période où les gens recherchent proximité et chaleur, ce qui est peu compatible avec la lutte contre le virus. mfe Médecins de famille et de l'enfance Suisse adresse en conséquence cet appel urgent à la population suisse: protégez-vous et protégez les autres. Limitez vos contacts! Surtout pendant les fêtes.

Ces derniers temps, tout le monde s'est exprimé dans tous les sens sur la situation actuelle: les politiques, les experts, les représentants de l'économie... Mais le nombre de personnes testées positives et les décès ne cesse d'augmenter. Pendant la pandémie de coronavirus, les médecins de famille et de l'enfance sont en première ligne. Ils lancent un appel: « Attention! Le système de santé est au bord de la limite de saturation. Il faut agir d'urgence! ».

« En tant que médecins de famille, nous sommes en contact direct avec nos patients. Nous voyons l'augmentation des chiffres, nous savons à quel point les hôpitaux sont chargés. Et nous connaissons les souffrances induites par ce virus. C'est pourquoi nous adressons une demande urgente à la population: Respectez les recommandations, c'est urgent. » affirme Philippe Luchsinger, président de mfe Médecins de famille et de l'enfance Suisse. mfe Médecins de famille et de l'enfance Suisse soutient donc également les demandes des hôpitaux suisses pour lutter contre le coronavirus.

Noël, c'est la fête de l'amour, de la chaleur et de la proximité. Les médecins de famille et de l'enfance demandent cette année à la population suisse de témoigner différemment leur amour à leurs familles, leurs amis et la société: en limitant les contacts et les visites des uns aux autres.

« Je suis père et grand-père. Je comprends donc parfaitement à quel point il est dur de ne pas pouvoir fêter avec toute la famille réunie. Il faut pour le moment beaucoup de créativité et de flexibilité. Témoigner notre amour en nous protégeons nous-mêmes et en protégeant nos proches. Et penser que de nombreuses familles vivront une fête de Noël bien plus triste encore, car elles ont perdu un être cher à cause du coronavirus. Il ne faut pas que d'autres personnes succombent de cette maladie. Aidez-nous à l'éviter! Tel est notre vœu de Noël » exprime Philippe Luchsinger.



## Les engagements de mfe Médecins de famille et de l'enfance Suisse:

Engagement des décideurs politiques en faveur de la médecine de famille et de l'enfance;

Soutien aux idées et concepts innovants pour les cabinets médicaux/centres de médecine de famille et de l'enfance;

Encouragement ciblé de modèles basés sur la médecine de famille (p. ex. soins intégrés);

Création d'incitants pour les assurés afin que le suivi continu par un médecin de famille et de l'enfance soit aussi financièrement avantageux;

Promotion de la prévention et de la collaboration interprofessionnelle ainsi que rémunération appropriée des prestations correspondantes;

Amélioration des conditions-cadres (formation, année de pratique professionnelle, image de la profession, rémunération, modèles de travail,) pour les futurs médecins de famille et de l'enfance.

## Informations complémentaires:

Sandra Hügli-Jost

Responsable de la communication mfe Médecins de famille et de l'enfance Suisse 078 920 24 05, sandra.huegli@medecinsdefamille.ch www.medecinsdefamille.ch